



いちよう

山形市立第四小学校
校長 日高 伸哉
<児童数 196名>

〒990-0055 山形市相生町4番37号 TEL 623-6019 FAX 633-9321

よろしくお願ひします！ 交通指導員・石山さん、菅江さん。 そして、中央交番（4/1 新設）の皆さん。 ～4月13日（火） 交通指導員さん紹介と感謝の会～



4月6日（火）から昨日15日（木）まで、「春の交通安全県民運動」が展開されました。春は、新しい出逢いの中で、様々な動きが生じます。初めて通る通学路、初めて渡る横断歩道、初めて見る景色。友達と一緒にすることもありますし、一人の時もあります。いちようの子どもたちの登下校の安全を願ってやみません。

第四学区では、昭和47年に「第四学区交通安全対策協議会」が設立されました。半世紀前に遡ります。『いちよう安全だより第48号（R3.3.12発行）』にも綴りましたが、地域に支えられ、地域に見守られ、今の「安心・安全」の第四学区が誕生してきたのです。これも偏に、これまでの協議会役員の皆様を始め、交通指導員の方々、学区内の住民皆様のお力の賜と、心から感謝申し上げる次第です。

設立当時の趣旨に立ち返り、これからも「安心・安全」の第四学区でありたい、そういう地域の中で「いちようの子」をしっかり育てたい、そんな思いや願いの中で「交通指導員さんの紹介と感謝の会（全校朝会）」を催しました。お忙しい中、交通指導員の石山隆一（いしやま りゅういち）さんと交通安全活動推進委員の菅江達（すがえ さとる）さんにお越しいただき、全校児童の前でご挨拶をいただきました。

石山さんは明德塾前横断歩道、菅江さんは緑町交差点にお立ちいただき、ご指導を頂いております。雨の日も雪の日も、真夏日でも…。コロナ禍における臨時登校時も立って下さいました。本当に感謝の一念です。いつも本校児童の交通安全を願い、温かく声がけて下さるお二人にしっかりと「あいさつ」のできるいちようの子に育てて欲しいと願っています。



交通安全について大切にしてきた「3つ」です。

一つ「止まる」。二つ「見る」。三つ「待つ」です。

交差点では、必ず止まる。止まったら、車が来ないか必ず見る。

もし車が見えたら、必ず「待つ」。これら3つをこれからも心してゆきましょう。